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学校経営基本方針『こころ豊かに、たくましく』～「共に」語り合い、分かち合い、成長する学校～

【さまざまな工夫、手立てで！ ～学力向上に努めています。～ 】
教室では、子どもたちの学びの環境づくりにむけ、掲示物や

資料を充実させると共に、肝心の授業が、子どもたちにとっ
てわかりやすいものとなるよう、さまざまな工夫・配慮がな
されています。
先日、各教科の教室を巡って歩いていると、立体模型を提

示している場面に出会いました。その教室の床には、数直線
のゲージが貼ってありました。思わず、こんな学級で勉強で
きたら面白いよなという思いがしてきました。
子どもたちが目を輝かせ、「わかった。」「できた。」となるよ

うな授業を計画してまいりたいと思いますので、ご家庭におかれましても、授業の様子等を聞い
ていただき、積極的で、主体的な学習についてお子様にお話しいただけますよう、よろしくお願
いいたします。

【ＰＴＡ広報委員会、何度も学校に足をお運びいただきありがとうございます。】
会報の発行にむけ、広報委員会のみなさん、計画的に活動に取り組んでいただいております。

ＰＴＡ会長様もどの委員会活動にも積極的に参加・協力いただいております。
この日は、会議室に集まっていただき、会報の原稿の読み

合わせやレイアウト等についての話し合いに取り組んでくだ
さいました。校長もできあがった仮刷りの原稿を拝見いたし
ました。とても面白く、感心させられる内容になっておりま
したので、できあがりが配付されることを楽しみにお待ちい
ただければと思います。
会長様、委員のみなさん、担当の先生方、夜遅くまであり

がとうございます。できあがりを楽しみにしております。

【一緒に楽しみ、学び、癒やされてきました！～岩江幼稚園で保育実習しました。～】
先日、家庭科の勉強で、保育実習ということで、３年生が岩江幼稚園を訪問させていただきま

した。事前に、幼稚園の子どもたちと遊んだり勉強したりするグッズを中学校で作成しての参加
となりました。段ボールの電
車、ゲーム、ペットボトルの
ボーリングなど、さまざまな
準備を仲立ちに、幼稚園児と
の交流が図られていました。
中には、固まってしまった園
児にどう対応したらいいのか
わからず、困ってしまってい
た中学生もいましたが。



【授業参観、懇談会ありがとうございました。～１学期の成長の跡はいかがでしたか。～】
７月８日（金）は、第１学期末の授業参観、学年懇談会でした。中学校へ入学し、学年が進み、

４ヶ月を経過して、子どもたちの姿はどのように親ごさんの目には映ったでしょうか。
４ヶ月間、勉強に、学級での生活に、友人関係に、部活動や係り活動にと、さまざまな勉強に

取り組んできました。懇談会で申し上げましたとおり、学校とご家庭とが、それぞれの役割と責
任を自覚し、協力関係のもと、子どもさんのよりよい成長にそれぞれの役割と責任で取り組んで
これた成果が、現在の子ども
たちの姿であると考えます。
夏休み中も、第２学期以降

も、学校とご家庭とがそれぞ
れの役割と責任を自覚し合い
ながら、協力して子どもたち
のよりよい成長をめざしてま
いりたいと思いますのでどう
ぞよろしくお願いいたします。

【携帯安全教室開催！～田村警察署生活安全課より講師を迎え、お話いただきました。～】
田村地区内の中学校と高等学校、警察関係との生徒指導面の問題について話し合う中高連絡会

や学警連などで、最近よく耳にする言葉は、「落ち着いている」という言葉です。しかし、そん
な中にあって、各団体とも対応に苦慮しているのが、携帯、ゲーム、ＳＮＳ関係の問題です。
７月８日（金）には、ＰＴＡと中学校が一緒に、「携帯安全教室」が開催されました。田村警

察署より、生活安全課主任少年警察補導員の先生を講師にお迎えし、安易なＬＩＮＥでの交信や
出会い系サイトの危険性などの説明をいただきました。子どもたちに責任能力はない。世の中に
は子どもたちをねらっている人もいる。携帯等は買い与えた人が責任をもって管理しないといけ
ない。学校における安全教室は大切な機会であるというようなお話が印象に残っています。
大切なことは、成長過程の子どもたちなので、携帯等を子どもたち任せにせず、学校・家庭が

それぞれに役割と責任を自覚し、子どもたちの安全を確保し、守っていくことが大切だというこ
とだと思います。長く、開放的な夏休み、子どもたちの安全・安心の確保を！

【町教育委員訪問～遠藤教育長様、宗像委員様が滞在され
ました。～】
先日お知らせしました「町教育委員訪問」が、７月１１日

（月）の午後にありました。子どもたちや保護者のみなさん
から直接教育委員会のみなさんが話を聞く機会です。子ども
たちからは施設・設備関係の話が伝えられたそうです。より
よい学校づくりにむけて、教育長様からご指導・ご助言もい
ただきました。学校経営に生かしてまいります。


